

MESA DE TRABAJO PERMANENTE POR LA SALUD

ACTA DE LA REUNIÓN DEL 16 DE MARZO DE 2023

Siendo las 9:15 de la mañana del día 16 de marzo de 2023, en la Sede de La Asociación de Jubilados y Pensionados del Municipio de Palmira, ASOJUPMPAL, se reunió la Mesa de Trabajo Permanente por La Salud de Palmira, con la Secretaría Técnica de Raúl Ospina Giraldo y el siguiente orden del día:

1. Registro de asistencia.
2. Consideración Acta anterior.
3. Informes.
4. Propositiones y varios.
5. Cierre.

DESARROLLO DE LA REUNIÓN:

1.- Registro de asistencia:

Asistieron 25 personas quedando registradas en el documento que se anexa a esta acta, discriminadas así:

Secretaria de Salud Municipal: Daniela Polanco y Francys Montenegro.

Hospital Raúl Orejuela Bueno: María Fernanda Bejarano

Personería municipal: Se excuso.

EPS: NUEVA EPS,

IPS: Clínica Palmira, Clínica Palma Real, Hospital Raúl Orejuela Bueno.

Grupo Adultos mayores: Graciliana Rojas

COPACO: Jaime Urdinola Mayor.

CTSSS: Bernardo Salcedo Patiño.

Red de Controladores en Salud: Juan de Dios Hincapié G

Unidad de Acción Vallecaucana: Amanda Valencia Figueroa.

Asojupmpal: Eleazar Ramos y Miriam Bautista

Ajupdespuva: Edison Tenorio

Asousuarios: Nueva EPS, Sanitas, SOS, Emssanar, Cosmitet, Dispensario Bicod, Comfenalco Valle, Comfandi IPS, ASI IPS, Palma Real IPS, Clínica Palmira IPS, Vivir IPS.

SUETV Palmira.

SINTRACAVAL: José D, Castaño.

2.- Consideración acta anterior:

Puesta en consideración fue aprobada sin modificación.

MESA DE TRABAJO PERMANENTE POR LA SALUD

3.- Informes:

El secretario técnico expone sobre el proyecto de ley 339 de 2023 Cámara sobre reforma al sistema de salud. Por medio de diapositivas se informa sobre los alcances del PL, sus objetivos y las proposiciones en contra presentadas por los partidos políticos Cambio Radical y Centro Democrático. También las observaciones realizadas por el partido Liberal, Conservados y de la U. Manifiesta que en lo que si hay unanimidad es en que debe reformarse la ley 100 de 1993, el principal escollo a superar es la determinación de acabar a las EPS. Se resolvieron todas las inquietudes presentadas al realizar la exposición de cada uno reforma de los asistentes sobre el tema de la reforma presentada. En términos generales los asistentes ven con buenos ojos el proyecto del Ministerio de Salud.

4.- Propositiones y varios:

Se propone continuar con el análisis de la reforma a la salud presentada al Congreso de la República.

5.- Cierre:

Siendo las 10:40 de la mañana y agotado el orden del día el secretario técnico levanta la sesión convocando para el jueves 13 de abril a las 8:00 a.m.



RAÚL OSPINA GIRALDO
Secretario Técnico